



PRABOWO SERAHKAN DELAPAN UNIT HELIKOPTER H225M KE TNI AU

Menhan Prabowo Subianto (kiri) didampingi Kasau Marsekal TNI Fajar Prasetyo (kedua kiri) menyibakan bendera satuan saat serah terima helikopter angkut berat Airbus H225M di Lanud Atang Sendjaja, Kemang, Bogor, Jumat (1/12). Prabowo menyerahkan delapan unit helikopter angkut berat Airbus H225M yang dirakit oleh PT Dirgantara Indonesia (DI) serta meresmikan full flight simulator Airbus Helicopters H225M kepada TNI AU Skadron Udara 8 Wing 4 Lanud Atang Sendjaja.

UU KPK Direvisi karena Pimpinan KPK Tak Hentikan Kasus E-KTP Setya Novanto?

Revisi UU KPK inisiatif DPR pada tahun 2019. Sehingga, Presiden Jokowi tak mungkin minta UU KPK tersebut direvisi sesuai keinginannya.

JAKARTA (IM) - Koordinator Staf Khusus Presiden Ari Dwipayana membantah pernyataan eks Ketua KPK periode

2015-2019, Agus Rahardjo, yang mengatakan, revisi UU Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) karena ia menolak perintah Pres-

iden Joko Widodo (Jokowi) untuk menghentikan penanganan kasus korupsi e-KTP dengan tersangka Setya Novanto.

Setya Novanto saat itu menjabat Ketua DPR RI sekaligus Ketua Umum Partai Golkar, salah satu parpol pendukung pemerintahan Jokowi. Ari menjelaskan bahwa revisi UU KPK merupakan inisiatif DPR pada tahun 2019, bukan inisiatif pemerintah.

"Saya ingin sampaikan juga bahwa revisi UU KPK itu adalah inisiatif DPR pada tahun 2019, dan bukan inisiatif dari pemerintah," kata Ari di Kantor Kementerian Sekretariat Negara, Jakarta, Jumat (1/12). Ari mengatakan, revisi UU KPK merupakan proses yang berbeda dari kasus korupsi e-KTP. Sebab, revisi baru dilakukan pada tahun 2019, selang dua tahun sejak Setya Novanto ditetapkan menjadi tersangka

pada Juli 2017.

"Revisi UU KPK kan terjadi tahun 2019 ya, dua tahun setelah penetapan Pak Setya Novanto. Ini kita bisa lihat apakah itu ada hubungannya, karena ini proses yang berbeda ya, yang terjadi 2 tahun setelah itu," ucap Ari.

Istana pun membantah pertemuan Kepala Negara dengan Agus Rahardjo untuk meminta

► Bersambung ke hal 11

Ayah Mirna Salihin Dilaporkan ke Polisi atas Dugaan Hilangkan Barang Bukti

JAKARTA (IM) - Puluhan pengacara yang tergabung dalam Tim Aliansi Advokat Pembela Jessica Wongso melaporkan ayah Wayan Mirna Salihin, Edi Darmawan Salihin ke Mabes Polri, Jakarta Selatan, pada Jumat (1/12). Edi diduga menghilangkan salah satu barang bukti, yaitu potongan rekaman kamera CCTV di Kafe Olivier, tempat di mana kejadian kopi sianida bermula.

Dalam fakta persidangan disebutkan, Jessica Kumala Wongso menaruh sianida di dalam kopi yang dipesan Mirna ketika mereka berjanji untuk bertemu di salah satu kafe di bilangan Jakarta Pusat. "Hari ini kami tim aliansi advokat Jessica secara resmi mau

melaporkan salah satu pihak, yaitu Edi Darmawan Salihin. Kita anggap Beliau yang ikut bertanggung jawab menghilangkan salah satu barang bukti, dugaan ya," kata salah satu kuasa hukum, Zul Armain Aziz di Bareskrim Mabes Polri, Jakarta Selatan, Jumat (1/12).

Kuasa hukum lainnya, Antonio Silo menimpali, rekaman CCTV itu menjadi salah satu bukti yang harus muncul dalam persidangan kasus Jessica Wongso. Saat persidangan, Edi yang merupakan ayah Mirna menyatakan tidak memegang atau menyimpan rekaman CCTV dari Kafe Olivier. Namun, dalam

► Bersambung ke hal 11

Sahroni Heran Agus Rahardjo Baru Bicara 'Jokowi Minta Setop Kasus e-KTP', Why?

JAKARTA (IM) - Wakil Ketua Komisi III DPR RI Ahmad Sahroni mengomentari cerita mantan Ketua KPK Agus Rahardjo bahwa Presiden Joko Widodo (Jokowi) sempat meminta kasus korupsi e-KTP dengan tersangka Setya Novanto, yang saat itu menjabat Ketua DPR, dihentikan.

Sahroni bertanya-tanya apa maksud Agus Rahardjo baru mengungkap hal itu sekarang.

"Kenapa mesti sekarang Pak Agus mantan Ketua KPK mengatakan hal yang dialaminya, kenapa? Dan why?" kata

Sahroni kepada wartawan, Jumat (1/12).

Sahroni pun menyayangkan hal itu ketika dirinya masih menjabat. Sahroni bertanya, ada apa dengan Agus Rahardjo.

"Kalau dulu langsung disampaikan di muka umum, kan lebih jelas, Pak Agus sebagai Ketua KPK bicara dengan Presiden tapi membocorkannya sekarang, what happen? Kita nggak paham apa maksudnya Pak Agus kok tiba-tiba bicara di muka umum hal demikian," ucap Sahroni. Lebih lanjut, Bendum Par-

tai NasDem ini juga berbicara tentang revisi UU KPK yang sempat diungkit oleh Agus Rahardjo. Dia menegaskan Jokowi tidak ada kaitannya dengan revisi UU KPK itu.

"Revisi UU KPK kan ada sembilan fraksi dari dalamnya yang setuju atas perubahan tersebut, nggak ada kaitannya dengan Presiden. Pak Agus mestinya kasih semangat untuk KPK yang sudah prihatin, bukan jadinya bicara di muka umum tentang situasi yang belum tentu benar adanya," ujar Sahroni. ● mar

Gencatan Senjata Gaza Berakhir, Militer Israel Langsung Gempur Hamas

GAZA (IM) - Pasukan Pertahanan Israel (IDF) mengatakan mereka telah melanjutkan operasi tempur melawan Hamas, menuduh kelompok tersebut melanggar perjanjian gencatan senjata dengan menembak ke arah Israel.

Menurut Kementerian Dalam Negeri yang dikuasai Hamas di Gaza, beberapa menit setelah gencatan senjata selama seminggu antara Israel dan Hamas gagal pada Jumat (1/12), kendaraan militer Israel melepaskan tembakan di barat laut Gaza.

Dalam sebuah pernyataan,

an, kementerian juga mengatakan pesawat Israel berada di langit di atas wilayah tersebut.

Pernyataan dari Hamas mengatakan pihaknya telah melanjutkan operasi tempur melawan kelompok militan tersebut, dan menuduhnya melanggar perjanjian gencatan senjata dengan menembak ke arah Israel.

Satu jam sebelum batas waktu yang ditetapkan pada Jumat (1/12) berakhir, sistem

► Bersambung ke hal 11



ANIES KUNJUNGI KANTOR PWI PUSAT

Calon Presiden nomor urut satu Anies Baswedan (tengah) didampingi Ketua Umum Persatuan Wartawan Indonesia (PWI) Pusat Hendry Ch Bangun (kiri) dan Ketua Dewan Pers Ninik Rahayu (kanan) menyampaikan paparannya saat mengunjungi kantor PWI Pusat di Jakarta, Jumat (1/12). Anies Baswedan menemui pengurus PWI Pusat membahas visi dan misinya untuk memajukan Indonesia mulai dari bidang kesehatan, pertanian, sosial, serta terkait teritorial.

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Bertuturlah dengan kata yang baik,
berpikirlah dengan niat yang baik dan
lakukanlah perbuatan baik.
(Master Cheng Yen)

intiland

Bagus FRESH 99
抗菌手洗い
ANTIBACTERIAL HAND WASH
SABUN CUCI TANGAN ANTI BACTERIAL 99%

ASALTAU!
Gadis Pakistan Dibunuh Ayahnya karena Fotonya Dipeluk Laki-Laki
STOP VIOLENCE AGAIN

SEORANG ayah di provinsi Khyber Pakhtunkhwa, barat laut Pakistan, membunuh putri remajanya hanya gara-gara berfoto dekat dengan laki-laki. Polisi setempat telah menangkap Arsala.

Menurut informasi, Arsala menghabis nyawa putri kandunginya setelah melihat foto-

► Bersambung ke hal 11

Mobil Van Bawa 10.000 Donat Dicuri dari Pom Bensin di Australia



MOBIL van pengiriman Krispy Kreme yang sedang membawa 10.000 donat dicuri dari sebuah pom bensin di Carlingford, Australia. Mobil itu diambil pencuri ketika sang supir sedang membayar.

► Bersambung ke hal 11

SANDIMAS
GRANITE & SANITARY

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	15.512,00	15.492,00
SGD	11.614,00	11.584,00
AUD	10.288,00	9.228,00
HKD	2.017,00	1.957,00
EUR	17.076,00	16.828,00
GBP	19.798,00	19.528,00

Jumat 1 September 2023 15:21 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>